



+++ Neues vom Förderverein +++

Wir freuen uns, berichten zu können, dass ein neues Projekt
in die Umsetzung geht:

Ein Balancierparcours für alle Kinder ab 2 Jahren



Beispielbild aus dem Katalog

Der für den Kindergarten bestellte Parcours besteht aus 4 verschiedenen Segmenten, welche über Podeste miteinander verbunden sind. Mit viel Spaß beim Überqueren der Hindernisse, trainieren die Kinder, ganz nebenbei, ihre sensomotorischen Fähigkeiten. Der Aufbau ist am Anfang des neuen Kindergartenjahres geplant.

Dank der sagenhaften Unterstützung vieler Sponsoren aus der Umgebung ist es uns gelungen, dieses Projekt finanziert zu bekommen!

Herzlichen DANK!!!

Die Tombola anlässlich des Sommerfestes war ein voller Erfolg!

Wir bedanken uns bei allen, die dazu beigetragen haben!

Nähere Infos folgen.

Wir wünschen eine tolle Ferienzeit!